

Comercio entre Azerbaiyán y Rusia alcanza el nivel prepandemia

Image not found or type unknown



Bakú, 18 nov (RHC) El presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev, aseguró este viernes que el intercambio comercial entre su país y Rusia regresa al nivel prepandemia.

Según explicó el primer mandatario de la nación caucásica al primer ministro ruso, Mijaíl Mishustin, de visita en la capital azerbaiyana, el comercio entre los dos países alcanzó los tres mil millones de dólares entre enero y octubre del actual año.

El presidente Aliyev destacó, en particular, el incremento del transporte internacional de cargas.

También enfatizó que el fortalecimiento del potencial de los corredores de transporte, en primer lugar Norte-Sur, será de interés de todos los países de la región y abrirá más oportunidades.

El primer mandatario Aliyev auguró que la intensidad del avance de las relaciones económicas y comerciales entre Azerbaiyán y Rusia se mantendrá en 2023, algo que también fue ratificado por el primer ministro ruso Mishustin. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/305383-comercio-entre-azerbaiyan-y-rusia-alcanza-el-nivel-prepandemia>



Radio Habana Cuba